

Erneuerung und Umgestaltung Baslerstrasse

20.11.2018

Danksagung

Die Hauptarbeiten auf der Baslerstrasse während des ersten Bauabschnittes zwischen dem Baselmattweg und der Maiengasse sind grösstenteils abgeschlossen. Es fehlen noch diverse Anpassungsarbeiten, die aber ebenfalls in den nächsten Tagen und Wochen erledigt werden. Sowohl das Tram als auch der motorisierte Verkehr können seit mehreren Wochen auf der Baslerstrasse wieder in beide Richtungen fahren.

Um die Bauarbeiten termingerecht abzuschliessen, waren Einschränkungen durch Baugruben, Baulärm und Mehrverkehr auf den Umleitungsrouten unumgänglich.

Das Tiefbauamt Basel-Landschaft, die Basler Verkehrs-Betriebe und die Gemeinde Allschwil danken herzlich für die Geduld und das Verständnis.